



Diputados del PAN piden investigación y auditoría por accidente en el Tren Interoceánico

Accidente ferroviario en Oaxaca provoca 13 muertos y decenas de heridos

Por Alexa Cirel

28 Dic, 2025 06:59 p.m.



El descarrilamiento del **Tren Interoceánico del Istmo de Tehuantepec**, ocurrido en la **Línea Z** a la altura de la comunidad de **Nizanda, Oaxaca**, dejó un saldo de **13 personas fallecidas, 89 lesionadas y 36 hospitalizadas**, de acuerdo con información oficial de la **Secretaría de Marina (Semar)**.

El accidente generó una inmediata reacción por parte de legisladores de oposición, principalmente del **Partido Acción Nacional (PAN)**, quienes exigieron la suspensión total del servicio y la apertura de investigaciones técnicas, administrativas y penales.

PAN advierte que el accidente no es un hecho aislado

El legislador **Héctor Saúl Téllez** afirmó que el accidente se inscribe en una serie de fallas registradas en proyectos ferroviarios impulsados durante el sexenio anterior, los cuales – dijo – requieren una **revisión profunda** en materia de planeación, ejecución y operación.

El diputado recordó incidentes previos en el **Tren Maya** y sostuvo que la recurrencia de estos hechos obliga a evaluar los estándares de seguridad aplicados en las obras consideradas prioritarias por el gobierno federal.

[Diputados del PAN piden investigación y auditoría por accidente en el Tren Interoceánico - Infobae](#)